

1947- ΔΔΡ0573  
"Las piernas de Mariana"

Por Julia Vergara Ubilla



Desde que me enteré que todas mis colegas -al igual que yo- se devoraban en la prensa las sabrosas copuchas con las desavenencias, infidelidades y otros "atacos" de la familia real y sus herederos, hecho reconocido con sinceridad y algo de vergüenza en uno de los famosos "aquejarres" de la Agrupación de Mujeres Periodistas, me di cuenta que no era la única que encuentra que no hay nada más entretenido de leer que esas cosas.

Y hablando de esa onda, no pude resistir la tentación de caer en la "taquilla" y leer "Las Piernas de Mariana", polémico libro -o recopilación de copuchas- del periodista André Jouffe, que cayó a mis manos a través de un amigo.

El título, bastante sugerente, escogido por Jouffe no es más que un gancho para hacer caer a incautos, que esperan encontrar en él algún chisme interesante acerca de los Aylwin, pero de ello el libro sólo tiene el nombre

y la descripción de algunos "recados" enviados al autor, (además de su obsesión por las extremidades inferiores de la hija del Presidente y vicepresidente del PDC) desde la casa de Gobierno, para que lo cambiara, pero de lo demás, muy poco, salvo algunos detalles anecdóticos de algunos miembros de la familia y de otros políticos y personajes nacionales, a los cuales nada tiene que envidiarle nuestra humilde columna "Al oído", que a veces viene harto más entretenida que las historias de este viaje de reportero; si no, pregúntele a los socialistas.

La cosa cambia cuando Jouffe se explaya en las cosas de la realeza y el jet set internacional, porque se las sabe todas y los conoce a todos. Claro que de repente fantasea y se las da de casi héroe, como cuando logró escapar de los gorilas de la Princesa de Mónaco.

Obviamente el libro no le gana a nadie en cuanto a sus virtudes literarias, pero que entretiene,

no cabe duda, y también en parte sorprende cuando Jouffe deja a un lado su frivolidad y se refiere a su padre, un judío atípico, a quien admira con fervor.

Termina el libro con un pequeño y secreto sentimiento de sana envidia por Jouffe, porque a todo reportero nos gustaría tener la suerte de haber recorrido una décima parte de los viajes que ha hecho por el mundo, pero la cruda realidad se impone y para un periodista de provincia, tan sólo un entretenido viaje a Punta Arenas ida y vuelta en el mismo avión, es la gran aventura, y para qué decir de una sumergida en un submarino de la Armada. Seguramente esa, el Jouffe no la ha hecho.

Y por último, amigo lector, deje de lado de repente sus inhibiciones y no le dé vergüenza reconocer que le encanta conocer los secretillos de los famosos, aunque sus amigos se burlen de lo poco intelectual que es. Es entretenido.

Ol Languihue, Puerto Montt, 5-10-1993 p. 15  
000199381

## Las piernas de Mariana [artículo] Julia Vergara Ubilla.

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

Vergara Ubilla, Julia

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Las piernas de Mariana [artículo] Julia Vergara Ubilla.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile